
Des expériences réussies d'évacuations sanitaires en ce début d'année, démontrant l'efficacité du Grand port Maritime de la Martinique et de la communauté maritime

Contact presse : Nadine BERGOZ Cheffe de Cabinet et de la Communication,
Mobile : 0696.16.57.70 / E-mail : n.bergoz@martinique.port.fr

Madame, Monsieur le Rédacteur en Chef,
Mesdames, Messieurs les journalistes,

Le Grand port Maritime de la Martinique a récemment été le théâtre de deux interventions exemplaires démontrant la réactivité et l'efficacité de ses services et partenaires dans la gestion d'évacuations sanitaires en mer.

Première intervention : Transfert médical au milieu de l'Atlantique

Au début de cette nouvelle année, un marin à bord du remorqueur MONTERRICO, en route de Ceuta vers le Guatemala, a subi une blessure à la tête. Dans un effort coordonné avec le Centre Régional Opérationnel de Surveillance et de Sauvetage des Antilles-Guyane (CROSSAG), une consultation médicale par Internet a été rapidement organisée. Suite à cette évaluation, le CROSSAG a orchestré le transfert du blessé vers un navire plus rapide, le SVANAUG ELISE, en provenance de Norvège et en direction du Chili.

À 07h30 le 7 janvier, le navire SVANAUG ELISE s'est présenté au point de pilotage du Grand port Maritime de la Martinique. À 08h05, les pompiers ont pris en charge le blessé et à 08h30, le navire a repris sa route vers Panama, démontrant ainsi une opération menée avec efficacité et célérité.



Deuxième intervention : Assistance au paquebot LE BELLOT



Dans une autre situation délicate, le paquebot « LE BELLOT » se dirigeant de Portsmouth (Dominique) à Rodney Bay (St-Lucie) a dû solliciter en urgence une place à quai à Fort-de-France (Martinique) pour le débarquement d'une personne malade, en raison de l'indisponibilité de l'hélicoptère.

Le navire a accosté au quai des Tourelles à 00h20 le 2 janvier. La prise en charge médicale a été effectuée de manière prompte et professionnelle, permettant au navire de reprendre sa route à 01h15.

Ces deux événements démontrent la capacité du Grand port Maritime de la Martinique et de la communauté maritime à gérer avec efficacité et rapidité des situations d'urgence en mer, mettant en lumière son expertise dans la coordination des secours et son engagement envers la sécurité des marins et des passagers.

Le Grand port Maritime de la Martinique reste engagé à assurer des standards élevés de sécurité maritime et de secours en mer pour toutes les embarcations opérant dans ses eaux.

Jean-Rémy Villageois
Président du Directoire
Grand Port Maritime de la Martinique